
Association: VELO-CLUB CHAMPAGNOLLAIS.

Rapport moral exercice 2020/2021

2021 - 99 ans d'existence...



Malgré la pandémie Covid-19, notre activité à pu reprendre cette année. Le gala cycliste a eu lieu dans des circonstances inhabituelles, les précautions sanitaires ont eu pour conséquences de réduire la fréquentation du public et ont eu des conséquences financières nous permettant malgré tout de tenir notre bilan en équilibre. Gageons que l'année 2022, correspondant à notre centenaire, soit une grande réussite!

Brocante

Cette année nous n'avons pas pu organiser notre traditionnelle brocante de l'Ascension car les mesures sanitaires dues au Covid-19 étaient trop restrictives pour le faire dans de bonnes conditions. Cet état de fait nous fait perdre une rentrée d'argent non négligeable évaluée à +/- 1300€ .

Courses du 03 juillet 2021

Cette année la météo nous à épargné de justesse, nous permettant d'assurer notre mythique course cycliste dans de bonnes conditions. Grâce à la participation financière des habitants de CHAMPAGNOLLES, adossée à celle de nos fidèles sponsors ainsi que la collecte des primes lors de chaque course, nous avons pu organiser notre Traditionnel Gala cycliste.

Pour cette année nous avons eu de nouveau le plaisir d'accueillir les habituelles écoles de vélo. Ces futurs champions se sont affrontés sur différentes épreuves.

LA RELEVE EST ASSUREE !

Les courses se sont déroulées en présence du député Raphaël Gérard et du conseiller départemental Jacky Botton. Chez les Juniors-seniors, la course par élimination fut remportée par Bryan MONIER (les Sables Vendée Cyclisme), la course aux points par Guillaume MONMASSON (Orléans Loiret cyclisme), le tempo fut l'apanage d'Antoine ALLIN (APOGE Cycliste Team U Cubel7). Le scratch a été remporté par Adrien Garel, qui a également enlevé l'Américaine aux côtés de Gaëtan Graciannette (VC Pays de Langon). Entre les épreuves des grands, les écoles de cyclisme des catégories minimales, benjamins, pupilles et poussins des clubs Avenir Cycliste Macquevillois 17, VC Charente Océan, VC Saintais, Entente Cycliste 3M, APOGE Cycliste Team U Cube 17 se sont rencontrées.

Nous déplorons toujours le manque de spectateurs malgré tous les efforts de nos bénévoles pour que cette fête du vélo à Champagnolles soit une réussite. Gageons que le centenaire de notre vélodrome en herbe soit l'annonce d'un nouvel engouement!

Remerciements

Nous remercions tout particulièrement la direction du **SUPER U** de Gémozac, le commerce de notre village **VIVAL**, le **département de la CHARENTE MARITIME** par le biais du service sport, culture et animation, la **CDCHS, FRANCE BLEU La Rochelle**, les journalistes de la presse régionale, **Monsieur le Maire** de Champagnolles et son équipe. Merci particulièrement à Alain LAGARDE pour l'animation enjouée.

Ne les oublions pas!

Un énorme merci à tout les bénévoles !

Cette année encore, nous avons pu compter sur la présence de nos habitués bénévoles pour le travail d'entretien et de préparation du vélodrome ainsi que pour le bon déroulement des activités le jour du gala cycliste, mais saluons aussi l'arrivée de quelques nouvelles aides bienvenues lors de nos différentes activités. (Merci André, Patrick, Gilles, Léna...)

PREPARATION DU CENTENAIRE

Durant cette année 2021, des commissions ont été mise en place en prévision de nos activités pour le centenaire du vélodrome des Acacias. Différentes initiatives sont nées de ces activités, il faut citer la mise en ligne d'un site web (velodromechampagnolles.fr), ainsi que la création d'une brochure et d'un fascicule. La recherche de partenaires financiers sera primordiale pour l'aboutissement du projet, mais **la cohésion des membres de notre association sera plus que jamais nécessaire à la réussite de celui-ci !**

MOBILISONS-NOUS !

Enfin, nous avons besoin de chacun. Pour que cette fête soit un énorme succès!

Nous aurons aussi besoin de fédérer un maximum de CHAMPAGNOLLAIS.

Aujourd'hui, nous comptons donc sur vous pour être des relais auprès de vos familles, amis et connaissances.

**ALORS RENDEZ-VOUS L'ANNEE PROCHAINE POUR LE CENTENAIRE
LES 2 ET 3 JUILLET 2022
ET AVANT CELA POUR NOTRE BROCANTE DE L'ASCENTION
LE 26 MAI 2022**